

富良野市立布部小中学校だより



令和5年度
6月30日発行

第3号



小学校合同修学旅行

6月22～23日(木～金)、小規模校5校が合同で小樽&札幌市へ修学旅行に行きました。1日目、まずは小樽水族館へ。他校の児童と交流し、イルカショーを観ました。次は、小樽で自主研修。トンボ玉づくり体験をしました。宿泊先のガトーキングダムでは、美味しい夕食を食べ、交流会でゲームをし、プールと温泉を満喫しました。

2日目、札幌で自主研修。テレビ塔から地下鉄とタクシーで大倉山へ。リフトに乗り、頂上から札幌市を展望。オリンピックミュージアムで疑似体験。昼食はラーメンを食べました。最後に札幌市民防災センターを見学しました。

たくさんのことを学び、思い出に残る修学旅行になりました。



今を味わい、モチベーションを持って

牧 健一

布部小中の学校目標のサブテーマです。最後の年、より深く、今、この時、この場所で、この人と人とのつながりを味わってほしい。モチベーションを持って=自分の内側から湧いてくる「やる気・意欲・元気」を持ちながら…児童生徒・教職員、保護者の方、学校に関わるすべての人が、そんな気持ちを一つにふるさと布部小中学校のラストイヤーを進めていきます。モチベーションという言葉が、この頃の世の中ではよく使われます。できるだけ分かりやすくすると「何かやってみたいと思う気持ちが自分の中から湧いてくること」でしょうか。現実社会は、モチベーションを上げなくては、やりきれないこともありますね。子どもの世界でも、朝、学校へ向かうのにモチベーションが上がらないこともあることでしょう。そんな時こそ、サブテーマの通り「今を味わい、モチベーションを持っての学校」であることが大切なのです。学校は、子どもたちのモチベーションが上がるよう様々な手立てをして参ります。また、子どもたちがモチベーションを持ち続けられるように、小さな事でもしっかりとご家庭と連携して参りたいと思います。どうぞ、よろしくお願いたします。6月に、モチベーションが上がる出来事がたくさんありました。松本みのり教諭に第一子が誕生。新しい命の誕生にモチベーション急上昇。地域の皆様から、閉校事業協賛会へとてもたくさんのご寄付。皆様のふるさと布部の熱い想いが寄せられました。モチベーション上げ上げです。沢山のことを見聞きし学び、6年生が修学旅行から帰校。モチベーション上がりまくります。7月は中学生が宿泊研修に行きます。モチベーション爆上げです。

マラソン記録会

6月16日(金)4校時、マラソン記録会がありました。マラソンには、少し気温が高い中、日ごろの運動の成果を発揮し、3km全員完走。さらに、全員自己新記録を達成しました。



少年の主張大会

5月24日(火)、市主催の「少年の主張大会」に、希実さんが出場しました。この日に向けて、放課後に練習を積み重ねてきました。本番では、「閉校への思い」を立派に発表し、奨励賞を受賞しました。



令和5年度 布部小中学校大運動会

5月27日(土)、令和5年度布部小中学校大運動会を開催しました。今回は、CS委員の数山美津子様から寄稿いただきました。

5月27日、最後の運動会は朝8時から親子対決でした。子ども達が白組、親達は赤組です。学校玄関前に飾られた色とりどりのてるてる坊主のお陰で、天気は徐々に良くなり、気持ちの良い日になりました。テーマは「勇往邁進～何事も諦めず、楽しめる布部っ子～」。どの競技も全力で競う姿は立派でした。恒例のダンシング玉入れに参加して楽しかったです。綱引きの親子対決は見応えがありました。りん君、のぞみさん、クララさんの素敵な思い出になったかな。学校をバックにドローンを使って、ぬのべ犬と一緒に記念写真。カメラマンの方々、ありがとうございました。先生方、卒業生、地域の皆さんが集まってきて、何より嬉しかったです。懐かしい顔がいっぱいでした。大勢の子ども達の運動会を見てきた、広々とした緑のグラウンド、今までありがとう。布部小中学校ありがとう!



7月行事予定

- 3日(月) 朝会
- 4日(火) 宿泊研修①(中)
- 5日(水) 宿泊研修②(中)
- 6日(木) 宿泊研修回復日(中)
学校評価アンケートメ切
- 7日(金) 参観日
- 11日(火) 委員会
- 12日(水) 職員会議



- 13日(木) 閉校事業協賛会
第1回役員会 18:30
- 14日(金) 校内研修
- 18日(火) 引落日
- 20日(木) 閉校事業協賛会
第1回実行委員会 18:30
- 21日(金) 終業式 大掃除
黄色い旗波作戦 職員会議

※夏季休業 7月22日～8月16日
※学校閉庁日 8月10・14・15日